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Schwerlasttransporte Alternativen zur Gustav-Ricker-Straße 

 

 
 
Der Artikel in der Volksstimme vom 21.09.2012 „Stadt prüft für Schwerlasttransporte 
Alternativen zur Gustav-Ricker-Straße“ hat erneut zu Diskussionen in der 
Bevölkerung geführt. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister und die Verwaltung: 
 

1. Welche Alternativen wurden bzw. werden geprüft und wird auch der Neubau 
von Straßen, evtl. in Kombination mit der Ab- und Zuführung des 
Schwerlastverkehrs zum SKL-Industriepark geprüft? 

2. Wie entwickelte sich der Schwerlastverkehr in den Bereichen Gustav-Ricker-
Straße, Faulmannstraße und Alt Salbke in den letzten Jahren und wie ist die 
prognostizierte Entwicklung in den nächsten Jahren? Welche 
Wegebeziehungen gibt es? 

Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
 
 
Bernd Krause 
Stadtrat 




